



## Así van las cosas entre Luka Jović y Cruz Azul

**El atacante serbio quiere jugar en México y será cuestión de días para que se oficialice el fichaje**

Cruz Azul ha iniciado el torneo Apertura 2025 de manera regular, pues hasta el momento suma dos empates ante Mazatlán y Atlas, respectivamente. A pesar de que el certamen ya comenzó, la directiva del equipo cementero se sigue moviendo en el mercado de verano.

Uno de los jugadores que le interesa a la Máquina es el serbio Luka Jović, quien estuvo jugando los últimos meses en el AC Milan. Las semanas han pasado y el fichaje aún no se hace oficial, por lo que los aficionados comienzan a dudar si llegará el jugador europeo o no. De acuerdo a información del reportero Adrián Esparza Oteo, la negociación con Luka está totalmente cerrada pues ambas partes están de acuerdo. Cabe mencionar que la Máquina aún no

lo hace oficial debido a que no tiene una plaza de extranjero libre y una de ellas le pertenece aún a Giorgios Giakoumakis. El atacante griego no ha entrenado con el equipo, pues la directiva ya le hizo saber que no entre en planes de Nicolás Larcamón. Los altos mandos le andan buscando acomodo al griego y en cuanto se libere la plaza de extranjero, el atacante serbio llegará a la Noria para integrarse al plantel.

# SECCIÓN B

MARTES 22 DE JULIO DE 2025

**Newell's a Keylor Navas: "Los valores y el respeto son innegociables"**

## Se le anticiparon a Pumas

**A través de un comunicado oficial, el conjunto argentino despotricó contra el guardameta Tico y se le adelantó a Pumas con el anuncio. Exhibieron la cifra real por la cuál se llegó a un acuerdo.**

El saber perder, también es parte del juego. A diferencia de muchos otros comunicados donde el mensaje se limita únicamente a informar lo acontecido (pese a no ser una negociación que resultara fructífera), Newell's aprovechó el poder de sus redes sociales, para anunciar la salida de Keylor Navas, pero sin perder la oportunidad de exhibir una frustración notablemente arraigada.

*Se le anticiparon a Pumas*

Sin darle chance alguna a los Pumas de la UNAM de anunciar a su nuevo refuerzo, Old Boys ha salido a la luz dando lujo y detalle de la operación; misma que si bien aún no tiene firmas de por medio (pues el jugador aún no arriba a México) parece que tenían urgencia por darla como finalizada.

"El Club Atlético Newell's Old Boys informa a sus socios, socias e hinchas que el futbolista Keylor Navas ya no forma parte del plantel profesional de fútbol y continuará su carrera en Pumas de México"(...)

"Esta decisión ha sido tomada en función de la convicción de sostener un proyecto colectivo donde el

compromiso, la profesionalidad y el respeto por los valores del club son pilares innegociables", mencionaron en la primera parte del comunicado.

*Dos millones por el mejor de la historia en Concacaf*

En este mismo sentido y luego de escuchar versiones donde se manejaban cifras cercanas a los 1.7 millones de dólares, Newell's salió a aclarar que el conjunto Felino terminó por desembolsar 2 mdd, que si bien fue más de lo planeado en un inicio dentro de este proyecto, terminó por ser mucho menos de lo originalmente solicitado por el cuadro argentino (5 millones).

"Creemos firmemente que para alcanzar nuestros objetivos deportivos y humanos, es indispensable que cada integrante camine en la misma dirección, priorizando siempre lo grupal por sobre lo individual. Nuestro camino es claro: unidad, esfuerzo y pertenencia" (...)

"Bajo esos valores seguiremos trabajando día a día para honrar la camiseta y el sentimiento de nuestra gente. El acuerdo le representará el Club Atlético Newell's Old Boys una compensación económica por valor de u\$s 1.900.000, más u\$s 100.000 en variables a cargo de Pumas, llegando así a los u\$s 2.000.000" finalizó.

Sin desear buena suerte, es como Old Boys se despide de un jugador, que hizo hasta lo imposible por no vestir más esos colores y permite a Navas cobrar lo que realmente merece, pues incluso se especulaba, que había pagos atrasados que no llegaron.



## LIGA MX

### ¡Ya no es solo Europa! El más grande de Brasil viene por Marcel Ruiz

**De acuerdo con reportes desde sudamérica, el mediocampista mexicano interesaría fuertemente a un grande del brasileño.**

Para nadie es secreto que el progreso de Marcel Ruiz, ha sido lo suficientemente destacado en últimos torneos, como para despertar interés en más de un Club alrededor del mundo. Basta con revisar sus números en Toluca o incluso con la misma Selección Mexicana, para comprender que si en el corto plazo abandona el fútbol mexicano, es porque indudablemente merece estar un nivel por encima.

Las ofertas no se han hecho esperar en este mismo sentido, y tras coronarse campeón tanto del Clausura 2025 como de la Concacaf en Copa Oro, múltiples instituciones del Viejo continente (Ipswich Town, Borussia

Mönchengladbach, Niza, por mencionar algunos) e incluso de la propia Liga MX, han comenzado una puja interminable por lograr hacerse con sus servicios.

Sin embargo, la última actualización en torno a su futuro cercano, ha sorprendido a propios y extraños por tratarse de un liga, que usualmente no volve a ver jugadores extranjeros. El fútbol brasileño lo tiene en la mira, y sería el más grande de ese país, quien lo pretende sumar a sus filas.

*Palmeiras quiere a Marcel Ruiz*

De acuerdo con múltiples reportes desde Brasil, sería el Palmeiras, equipo más ganador del país (tanto de ligas locales, como de Libertadores) aquel que ha empezado a sondear el futbolista mexicano con la intención de añadirlo a sus filas, tras la salida del colombiano, Richard Ríos.

"Palmeiras traspasó al mediocampista Richard Ríos al Benfica y está en el mercado buscando un sustituto para el colombiano. Han expresado interés en fichar a Marcel Ruiz, de 24 años" mencionó el periodista brasileño, Paulo Vinícius Coelho.

*Mundial de Clubes y un viejo conocido*

Bajo dicho contexto, Ruiz estaría bajo el radar de un equipo que recientemente disputó los Cuartos de Final del Mundial de Clubes (donde dicho sea de paso, cayó ante el campeón, Chelsea) y lo haría para sustituir a un viejo conocido de la Liga MX como lo es Richard Ríos, mediocampista que en 2021 tuvo un paso efímero por los cañoneros de Mazatlán.

Aún no existen posturas oficiales por parte de ninguno de los dos clubes, pero se estima que la operación rondaría el mismo precio que se estipuló para los equipos europeos (10 millones de dólares).



## LIGA MX

## Pachuca suma un refuerzo más

El brasileño Alemão es nuevo jugador del cuadro hidalguense tras salir del Real Oviedo.

A pesar de que el torneo Apertura 2025 ya está en marcha, la directiva de los Tuzos del Pachuca sigue moviéndose en el mercado de fichajes en busca de refuerzos que le permitan apuntalar al actual plantel. Esta ocasión, los altos mandos del cuadro de la bella airosa concretaron el fichaje de Alemão.

¿Quién es Alemão?

El brasileño juega como delantero y inició su carrera en el cuadro de Clube Atlético Metropolitano, el cual milita en la segunda división del campeonato carioca. Durante su carrera ha vestido las camisetas de Kyoto Sanga, Fluminense, Avaí, Gremio, Novo Hamburgo, Internacional de Porto Alegre y

Real Oviedo.

Esta será su primera experiencia en la Liga MX, en donde los Tuzos buscarán volver a los primeros puestos de la tabla general. Se espera que el sudamericano se integre de manera inmediato con sus compañeros para que sea tomado en cuenta en las siguientes fechas del Apertura 2025.



## Futbol

## Newell's busca al reemplazo de Keylor Navas en la Liga MX

La salida del portero tico abre la puerta al experimentado arquero argentino que busca minutos tras su inactividad en Monterrey.

La salida de Keylor Navas de Newell's Old Boys a los Pumas, deja un cupo importante por cubrir en el arco leproso. Mientras el experimentado guardameta costarricense se incorporara a los Universitarios en los próximos días para iniciar una nueva etapa, en Rosario la dirigencia de Newell's trabaja a contrarreloj para encontrar un reemplazo de garantías que pueda asumir la responsabilidad bajo los tres palos. Y un nombre que resuena con fuerza es el de Esteban Andrada.

La partida de Navas obliga a La Lepra a reestructurar su defensa de manera urgente, y Newell's necesita un arquero que se integre rápidamente y ofrezca seguridad.

En este escenario, el nombre apuntado es el del portero de Rayados, de 33 años. Según reportes periodísticos argentinos, el portero saldrá de Monterrey, equipo que no lo ha inscrito para participar en el actual campeonato, lo que indica una clara intención de buscarle una salida. Esto lo convierte en un candidato atractivo para Newell's, que ya ha realizado sondeos por el experimentado arquero.

Sin embargo, la concreción del pase de Andrada a Newell's parece ser "muy difícil por lo económico". A pesar de que el jugador se encuentra en una situación de inactividad con Rayados, su ficha podría representar un desafío financiero para el club rosarino.

Esteban Andrada, con pasado en Lanús y Boca Juniors en Argentina, y experiencia en el fútbol mexicano, sería un reemplazo de peso para suplir la baja de Navas. Su trayectoria y solidez bajo los tres palos lo perfilan como un candidato idóneo para apaciguar las aguas en el arco de Newell's tras una salida tan agitada.

Mientras tanto, la afición leprosa espera con ansias el anuncio del nuevo guardameta, confiando en que la directiva logre cerrar la incorporación de un arquero que devuelva la tranquilidad y la seguridad a una de las posiciones más críticas del campo de juego. El reloj avanza y la sucesión de Keylor Navas en Newell's está en marcha.

## MEXICANOS POR EL MUNDO

## Rodrigo Huescas inicia su travesía en la Champions League

El único mexicano que podría estar en el torneo europeo la siguiente temporada comienza con la fase de clasificación.

La Champions League ya está en marcha. El torneo de clubes europeos más importante del mundo tendrá su segunda edición bajo su renovado formato, pero antes de conocer a los participantes, diversos equipos de todo el continente se juegan las últimas plazas. El Copenhague de Rodrigo Huescas es uno de ellos, instalado en la segunda ronda de clasificación

luego de haberse proclamado campeón de la liga de Dinamarca.

La fase está conformada por 30 equipos, de los cuales 14 son ganadores de la ronda anterior. Dividida en dos secciones, una ruta de campeones de liga y otra para los no campeones, en total habrá 15 eliminatorias de ida y vuelta. En el caso del Copenhague, su rival será el Drita, vigente campeón de la liga de Kosovo. La ida será este 22 de julio, y la vuelta el 29.

Dirigidos por el macedonio Zekirija Ramadani, el



equipo de la capital del país ganó por amplio margen la temporada pasada, con un total de 74 puntos. Es el cuarto título de liga en su historia, sin embargo, gozan de poco recorrido internacional. Apenas en el 2018 obtuvieron una victoria en la ronda clasificatoria rumbo a la Champions en el partido contra el Santa Coloma de la liga de Andorra. Fue el primer triunfo internacional de un club kosovar en la historia.

Días más tarde, repitieron la hazaña al eliminar al Lincoln Red Imps de Gibraltar, sin embargo, su viaje

terminó a manos del Malmo de Suecia, que los relegó a jugar la fase clasificatoria para la Europa League. Ahí nuevamente volvieron a caer, esta vez contra el F91 Dudelange de Luxemburgo.

La Champions se queda sin mexicanos. En caso de que el Copenhague logre clasificar a la Champions League de la próxima temporada, Rodrigo Huescas será el único mexicano en el mayor torneo de clubes europeos del mundo. Figuras como Santiago Giménez, Raúl Jiménez o Cesar Chino Huerta estarán ausentes.

La Mejor 96.5  
¡ADÚJ NOMÁS!

ALICAMEDIOS  
7 A 8 AM

Noticias por la Radio

NOTICIAS POR LA RADIO  
CON ARIANNA OLVERA Y JOSÉ LUIS NARANJO

© LAMEJOR965.COM MX MERIDIANO

¡Sí, quiero!

Tu decisión más inteligente, para toda la vida.

311 214 18 02

BIOSFERA RESIDENCIAL

ALIC PINSA.



## CICLISMO

# Isaac del Toro gana su décima carrera

**El mexicano participó en la Clàssica Terres de L'Ebre en Cataluña y superó a Christian Scaroni y a Fernando Pescador.**

Isaac del Toro no flaquea. El ciclista que deslumbró en el Giro de Italia y se coronó en el Tour de Austria ganó la décima carrera de su trayectoria en la competencia conocida como Clàssica Terres de L'Ebre, llevada a cabo en los paradisíacos escenarios de Cataluña, en España. El nacido en Baja California superó al italiano Christian Scaroni y al colombiano Fernando Pescador Castro.

Del Toro tomó la delantera a 33 kilómetros de la

meta, y con una ventaja de 46 segundos respecto Scaroni se consagró en la segunda edición de esta carrera de un sólo día. En la cuenta de X, su equipo, UAE Team Emirates destacó el logro de su elemento, que celebra una decena de victorias en su corta y distinguida trayectoria.

Al término de su participación, el nacido en Baja California expresó que se encuentra en buen estado de forma y quiere mantener su nivel, sin proyectarse tanto en el futuro: "Estoy bastante bien, me siento con frescura y relajado en mi cabeza para apuntar a los objetivos. Quiero hacer estas carreras bien, disfrutarlas y vivir el día a día".

*Año completo para Del Toro*

Antes de su participación en el Giro de Italia, Isaac del Toro estaba fuera del radar del deporte nacional. Su desempeño en una de las tres grandes carreras de este deporte le valió ganarse el respeto de fans y otros competidores y al cabo de las tres semanas de competencia se subió al podio en el segundo lugar.

Semanas después, el ciclista de 21 años de edad se convirtió en el primer mexicano en ganar el Tour de Austria y confirmó que ya es uno de los mejores atletas nacionales este año. Su gran desempeño no pasa desapercibido en los lugares donde compete, pues recientemente aseguró en una entrevista que se le acercan para pedirle fotos. Ahora vendrá un periodo de descanso, con la mira fijada en el Tour de Francia y la Vuelta de España del próximo año.

# América se metió el pie en año y medio

**Las Águilas poco a poco perdieron fuelle con salidas que pesaron duro.**

Un fatídico semestre agudiza el momento del América. André Jardine vive su momento más duro en Coapa. Los resultados ya no acompañan y en la banca el brasileño se quedó sin respuestas. En menos de dos años, la plantilla se debilitó, y le falta esa competencia interna que jugó un papel clave en el tricampeonato.

América perdió profundidad en su banca, siendo uno de los factores más importantes que influyen hoy en la 'crisis' que atraviesa la institución. Actualmente, elementos como Brian Rodríguez no tienen un recambio natural, perdiendo esa competencia interna que tanto presumió el club en su momento.

En el Apertura 2023, torneo donde Jardine conquistó su primer título de Liga MX en América, la banca americanista la conformaban nombres de la talla

de 'Cabecita Rodríguez, Richard Sánchez, Leo Suárez y Brian Rodríguez. Tan solo el 'Rayito' era la tercera opción del brasileño por el sector izquierda y hoy es la única que tiene por ahí.

América se hizo fuerte gracias a esa plantilla robusta que tenía. Hoy sus recambios no están a la altura de lo fue esa banca americanista. Alan Cervantes, Alexis Gutiérrez y José Zúñiga fueron los cambios azulcremas en el campeón de Campeones ante de Toluca. El primero de ellos no ha logrado afianzarse en la titularidad a pesar de la baja de nivel de Jonathan Dos Santos, mientras que los dos van llegando en un mar de dudas.

Así lucía el América hace año y medio Tomando en cuenta el cuadro que presentó América en la final de vuelta ante Tigres en el Apertura 2023, nos encontramos que elementos claves hoy ya no están en el equipo. En la defensa, Miguel Layún y Luis Fuentes hoy están fuera de las canchas. De la pate de media cancha hacia el frente, Diego Valdés recién fue



vendido al Vélez, Julián Quiñones juega en Arabia Saudita y las lesiones no dejan a Henry Martín.

opciones de recambio.

En la banca, ese día estaban Oscar Jiménez, Israel Reyes, Ramón Juárez, Kevin Álvarez, Salvador Reyes, Santiago Naveda, Richard Sánchez, 'Cabecita' Rodríguez, Leo Suárez y Brian Rodríguez. Cinco jugadores ya no están, siendo Sánchez, Rodríguez y Suárez las salidas que más pesan pues eran grandes

Si bien hubo altas y bajas, América siempre se mantuvo en un nivel competitivo que los llevó al tricampeonato. Hoy, además de perder fuerza en su plantilla, muchos elementos no pasan por su mejor momento y será labor de André Jardine recuperar a sus futbolistas para pelear por el título del Apertura 2025.



LIGA MX

## Toluca pone punto final al Tricampeón

**El América que logró la proeza de los tres títulos consecutivos está lejos de su mejor versión, y se acerca una temporada en blanco.**

Del América que ganó el tricampeonato en diciembre pasado queda poco. Una plantilla limitada y lejos de su mejor versión, jugadores fuera del club con poca o nula intención de la directiva por reemplazarlos, sumado a un entrenador desgastado y sin soluciones es la nueva realidad del equipo que alguna vez daba la impresión de ser invencible.

El Toluca del Turco' Mohamed mostró una gran superioridad en el juego de anoche por el Campeón de Campeones y en la final de vuelta del Clausura 2025, tanto a nivel físico como en las estadísticas. Contando los dos juegos, el equipo de la capital del Estado de México le anotó cinco goles a su rival y solamente recibió uno.

Anoche, según datos de Sofascore, el Toluca disparó en 11 ocasiones a portería mientras que el América generó 8. En la final del Clausura de hace un par de meses, fueron 9 disparos de los del Estado de México

y solamente tres de las Águilas, sin contar una ocasión que se estrelló en el poste.

Simiramos el juego de ida de la final del torneo pasado, la superioridad en generación de oportunidades de gol sigue favoreciendo al Toluca, con un disparo más a portería (5) respecto a su oponente. Curiosamente, en los tres juegos la posesión fue mejor para el América, con 62 y 63 por ciento en la serie final del Clausura y 56 en el Campeón de Campeones.

Diversos factores ayudan a entender la situación por la cual atraviesa el vigente subcampeón del fútbol mexicano, entre desgaste físico y pocas opciones de recambio en la banca. El mercado de fichajes todavía no termina, y desde el departamento de inteligencia deportiva tendrán que redoblar esfuerzos para nutrir la plantilla con las mejores opciones al alcance. Equipos de esta envergadura están poco acostumbrados a fracasar.

**¡Porque tú lo pediste!**  
adelantamos  
**la venta de Estudiante**

50% y 25%

descuento estudiantes    descuento maestros

**Viaja del 08 de Julio al 31 de Agosto de 2025**

COMBO FLEX \$60 PESOS

Ahora con internet satelital **STARLINK**

**Obtén más beneficios:**

- Cambios de asiento
- Cambios de fecha y hora hasta el 31 de agosto 2025
- Sin cargos por nivelación de tarifa por cambios realizados
- Incluye horarios extras

\*Adquiere tu combo flex a partir del 30 de junio y viaja del 08 de julio al 31 de agosto 2025

33 3111 8780    33 1526 6794

www.tepicplus.com

Bello Recuerdo

APOYO EN SERVICIOS FUNERARIOS

EN EL VERANO DE LA VIDA  
planea con amor

PLANES FUNERARIOS A PREVISIÓN  
DE VELACIÓN Y CREMACIÓN

DESDE \$100 SEMANALES\*

CON EL RESPALDO DE GRUPO ÁLICA

\*Válido al 31/07/2025. Aplican Restricciones.

Llámanos al: ☎ 311 218 3691

www.bellorecuerdo.com

[1] Válido para viajar del 08 de julio al 31 de agosto del 2025. Limitado a 8 Estudiantes y 2 Maestros por autobús.  
[2] Adquiere tu combo flex a partir del 30 de junio 2025 y viaja del 08 de julio al 31 de agosto del 2025. No aplica cambios de fecha y hora. No aplica en horarios extras. No es reembolsable. No aplica en cambio de nombre. Aplica en compras en página web, App y terminales. Presentar credencial vigente de Estudiante o Maestro avalada por la SEP para hacer válido el descuento.

# Día de la Fruta y la VERDURA




**TOMATE**  
Saladette  
kilo

a sólo  
**\$15<sup>90</sup>**



**PEPINO**  
Criollo Pickle  
kilo

a sólo  
**\$19<sup>75</sup>**



**MANGO**  
Tommy  
Kilo

a sólo  
**\$14<sup>75</sup>**



**LIMÓN**  
Persa  
sin semilla kilo

a sólo  
**\$28<sup>90</sup>**



**UVA**  
Thompson  
kilo

a sólo  
**\$68<sup>75</sup>**



**CEBOLLA**  
Blanca  
kilo

a sólo  
**\$16<sup>75</sup>**



**MELÓN**  
Chino  
kilo

a sólo  
**\$19<sup>75</sup>**



**JÍCAMA**  
Kilo

a sólo  
**\$19<sup>75</sup>**



**SANDÍA**  
Rayada  
Kilo

a sólo  
**\$9<sup>75</sup>**



**CEREZAS**  
Rojas domo  
de 250g

a sólo  
**\$49<sup>75</sup>**



**TUNA**  
Blanca  
Kilo

a sólo  
**\$28<sup>90</sup>**



**CALABAZA**  
Americana  
kilo

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



**ZANAHORIA**  
Kilo

a sólo  
**\$15<sup>90</sup>**



**LECHUGA**  
Romana  
pieza

a sólo  
**\$19<sup>75</sup>**



**NARANJA**  
Jugosa  
kilo

a sólo  
**\$29<sup>90</sup>**



**CILANTRO**  
Mazo

a sólo  
**\$10<sup>90</sup>**



**PIERNA Y MUSLO**  
De pollo  
Nacional  
kilo

a sólo  
**\$34<sup>90</sup>**



**SALCHICHA**  
Para Asar  
Campestre  
Bafar®  
de 800g

Pieza a sólo  
**\$65<sup>90</sup>**



**JAMÓN**  
Horneado  
de Pierna  
Especial  
Fud® Kilo

a sólo  
**\$119<sup>90</sup>**



**PULPA**  
Larga  
de Res  
Kilo

a sólo  
**\$159<sup>90</sup>**



**PIERNA**  
De Puerco  
Sin Hueso  
Kilo

a sólo  
**\$105<sup>90</sup>**



**IMITACIÓN**  
Queso Oaxaca  
La Villita®  
kilo

a sólo  
**\$231<sup>90</sup>**

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE